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SETAREH GALLERY freut sich sehr, die erste Galerie Ausstellung von Lucia Sotnikova zu 
präsentieren. Die aktuelle Preisträgerin des BEST Kunstförderpreises eröffnet in ihren 
Fotografien Bildwelten, die zwischen surreal anmutenden Inszenierungen und lapidar 
wirkenden, doch scharf beobachteten Alltagssituationen pendeln. Die Groteske durchzieht 
das Werk, das immer wieder ironisch die Anordnungen natur-historischer Wissenschaft-
lichkeit anklingen lässt. Man erahnt eine Utopie, deren Realisierung ihr entsagt wurde, und 
dennoch vertrauen sich die Fotografien von Sotnikova einer Sensibilität an, die jenseits der 
stets affirmativen Perfektion fungiert, und gerade so eine ganz eigene Magie schafft.

SETAREH GALLERY is very pleased to present the first gallery exhibition of Lucia 
Sotnikova. In her photographs the current awardee of the BEST Art Prize establishes 
pictorial worlds that oscillate between appearingly surreal mise-en-scènes and lapidary 
appearing but sharply observed situations of everyday life. The grotesque pervades the 
work that often ironically points to the orders of nature-historical scientificity. One may 
conjecture an Utopia whose implementation was abjured. And still, the photographs by 
Sotnikova entrust a sensitivity that functions beyond the always affirmative perfectionism 
and so enables a very own magic.
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